

## Der Nikolaus und die 27 Zipfelmützen



Wie jedes Jahr in der Tradition des Zugvogels brav gepflegt, waren wir auch dieses Jahr vor unserer Weihnachtsfeier mit den zwei großen Kanadiern und zahlreichen Kajaks auf dem Rhein unterwegs. Wir wünschten uns schließlich Alle, dass uns der Nikolaus auf seiner langen Reise auch am Abend besuchen kommt.

So kam es, dass wir uns mit den fast kleinsten Zipfelmützen von gerade 7 Jahren ... und den ganz erfahrenen Zipfelmützen mit über 70, vormittags am Bootshaus trafen, die Boote auf die Hänger packten und uns auf den Weg nach Mondorf machten. Knapp 17 Kilometer den Rhein zurück, an unzählig festlich beleuchteten Fenstern vorbei bis zum Hafen nach Zündorf. Wir paddelten fleißig und schauten ob vielleicht irgendwo auch der Nikolaus zu sehen war. Doch wir waren uns sicher, auch, wenn wir ihn nicht sehen, ER sieht uns ganz sicher .... und freut sich mit uns und den lachenden Kindern in den Kanu's.



Ich persönlich fand es nun auch bei dieser Tour wunderbar, wieder Paddler aus verschiedenen Vereinen dabei zu haben und nebenbei auch noch zwei „frisch gebackene“ Übungsleiter aus meiner letzten Ausbildungsgruppe zum Übungsleiter wieder zutreffen. Wir, die in 6 Wochenenden seit Ende August gelernt, gepaddelt und die Prüfung bestanden hatten!. Da sag noch einer „die Welt wäre nicht klein“

Euer „Zipfelmützen“-Wanderwart

Martin

Text: Martin Hachenberg  
Bilder: Martin Hachenberg  
Franz Kremers

